



Artola ha trasladado a la consejera los proyectos y planes del gobierno municipal en materia económica, empleo e industria

La consejera de Desarrollo Económico, Sostenibilidad y Medio Ambiente del Gobierno Vasco, Arantxa Tapia, ha visitado Beasain para entrevistarse con la alcaldesa Leire Artola. En respuesta a la invitación cursada por Leire Artola, ambas se han reunido este mediodía en el Ayuntamiento. El objetivo de Artola ha sido explicar las iniciativas sobre empleo y economía que el gobierno municipal de Beasain tiene asignadas como ejes estratégicos y analizar las posibilidades de ayudas para llevarlas a cabo.

Siendo la máxima preocupación del gobierno municipal las y los [529](#) beasaindarras desempleados, Leire Artola ha explicado a Arantxa Tapia las medidas puestas en marcha para reducir esta cifra. También han hablado de los medios para hacer frente a los daños causados por el Covid 19 en el último año.

Entre las iniciativas expuestas y en lo que respecta al plan de empleo, se ha abordado la promoción de cursos para personas desempleadas (cursos en Goierri Eskola) a través de la formación específica. Atendiendo al perfil de las personas desempleadas y detectando las necesidades de las empresas, la organización de los cursos se realiza con la colaboración de Goierri Eskola con la financiación municipal.

En relación con el apoyo a las empresas del municipio, a través del programa Berrabiarazi en colaboración con Goieki (Agencia de Desarrollo del Goierri), Artola ha explicado a Tapia las acciones para el diagnóstico y la resolución de las necesidades de las empresas de Beasain, así como las ayudas destinadas a tal fin, mediante la partida de 100.000 euros fijada por el gobierno municipal en los presupuestos de 2021. El objetivo es contribuir a los pasos a dar por nuestras empresas en la internacionalización y la digitalización. En lo que respecta a la digitalización, el objetivo es llegar a las empresas más pequeñas.

Entre otros temas, Leire Artola ha presentado a Arantxa Tapia las posibilidades que ofrece el edificio Olaran y su posible uso. Ambas partes manifiestan la necesidad de comenzar con el trabajo a corto plazo para que Olaran sea útil.